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Toluca de Lerdo, México, 17 de septiembre de 2021. 

 

Versión Estenográfica de la Vigésima Novena Sesión Extraordinaria del Consejo 

General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), llevada a cabo en la Sala 

de Consejo, mediante la modalidad de videoconferencia. 

 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muy 

buenas tardes.  

 

Se desarrolla la 29 Sesión Extraordinaria del Consejo General del Instituto 

Electoral del Estado de México, siendo las 12 horas con 44 minutos del 17 de 

septiembre de 2021.  

 

Señor Secretario, nuevamente, si fuera tan amable de pasar lista de presentes 

y hacer, en su caso, la declaración del quórum legal.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias.  

 

Procedo a pasar lista de presentes:  

 

Consejera Presidenta, maestra Laura Daniella Durán Ceja.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Presente.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejero 

Electoral, maestro Francisco Bello Corona. 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: Buenas tardes. Presente.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, licenciada Sandra López Bringas. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: Presente. Buenas tardes.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, doctora Paula Melgarejo Salgado. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: Presente. Buenas tardes. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, licenciada Patricia Lozano Sanabria. 
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CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: Presente. Buenas tardes.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Consejera 

Electoral, maestra Karina Ivonne Vaquera Montoya. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: Buenas tardes. 

Presente.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido 

Acción Nacional, doctor en derecho Gabriel García Martínez.  

 

Por el Partido Revolucionario Institucional, maestro Ramón Tonatiuh Medina 

Meza.  

 

REPRESENTANTE DEL PRI, MTRO. RAMÓN TONATIUH MEDINA MEZA: Presente. Buenas 

tardes.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido de la 

Revolución Democrática, licenciado José Antonio Lira Colchado.  

 

REPRESENTANTE DEL PRD, LIC. JOSÉ ANTONIO LIRA COLCHADO: Presente. Buena tarde.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido del 

Trabajo, Erik Odín Vives Iturbe.  

 

REPRESENTANTE DEL PT, LIC. ERIK ODÍN VIVES ITURBE: Presente. Buena tarde.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido 

Verde Ecologista de México, licenciada Alhely Rubio Arronis.  

 

REPRESENTANTE DEL PVEM, LIC. ALHELY RUBIO ARRONIS: Presente, Secretario. Buenas 

tardes a todas y todos.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por Movimiento 

Ciudadano, maestro César Severiano González Martínez.  

 

REPRESENTANTE DE MC, MTRO. CÉSAR SEVERIANO GONZÁLEZ MARTÍNEZ: Presente, 

Secretario.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por MORENA, 

licenciado Jesús Adán Gordo Ramírez.  

 

REPRESENTANTE DE MORENA, LIC. JESÚS ADÁN GORDO RAMÍREZ: Buenas tardes. 

Presente a todos.  
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SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido 

Nueva Alianza Estado de México, maestro Efrén Ortiz Álvarez.  

 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA ESTADO DE MÉXICO, MTRO. EFRÉN ORTIZ 

ÁLVAREZ: Presente, Secretario.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por el Partido 

Encuentro Solidario, Adrián Saúl Martínez Santillán.  

 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOLIDARIO, C. ADRIÁN SAÚL MARTÍNEZ 

SANTILLÁN: Presente, Secretario. Buenas tardes.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por Redes Sociales 

Progresistas, licenciado Marcos Constantino González Alcocer.  

 

REPRESENTANTE DE REDES SOCIALES PROGRESISTAS, LIC. MARCOS CONSTANTINO 

GONZÁLEZ ALCOCER: Presente. Buenas tardes.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Por Fuerza por 

México, maestro Jorge Alejandro Neyra González.  

 

REPRESENTANTE DEL PARTIDO FUERZA POR MÉXICO, MTRO. JORGE ALEJANDRO NEYRA 

GONZÁLEZ: Presente, señor Secretario. Buenas tardes, compañeras y compañeros.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Y el de la voz, 

Javier López Corral. Presente.  

 

Consejera Presidenta, informo a usted que se cuenta con la presencia de las 

consejeras electorales, el consejero electoral y al momento registramos la presencia 

de 10, contamos con la presencia de 10 representaciones legalmente acreditadas, 

por lo que existe el quórum para llevar a cabo esta Sesión Extraordinaria.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, señor Secretario.  

 

Creo que ya está por acá el doctor Gabriel García Martínez, si nos hiciera 

favor.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Sí, daría cuenta 

para efectos del acta, daría cuenta de la presencia del doctor en derecho Gabriel 

García Martínez, representante del Partido Acción Nacional.  

 

REPRESENTANTE DEL PAN, D. EN D. GABRIEL GARCÍA MARTÍNEZ: Muchas gracias.  
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CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias.  

 

Pues muchísimas gracias, señor Secretario.  

 

Le pediría, por favor, que continuáramos con el siguiente punto.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Número dos: 

Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día, al que daré lectura:  

 

1. Lista de presentes y declaración de quórum legal.  

 

2. Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día.  

 

3. Proyecto de acuerdo por el que se aprueban diversas disposiciones 

relativas a la implementación del Programa de Resultados Electorales 

Preliminares en la elección extraordinaria de Nextlalpan 2021, discusión y 

aprobación, en su caso.  

 

4. Proyecto de acuerdo de ratificación de diversos instrumentos en materia de 

acceso a medios, debates públicos y modelo de pautas para la transmisión 

en radio y televisión de los mensajes de los partidos políticos, así como para 

las candidaturas independientes utilizadas en el proceso electoral ordinario 

2021 para que sean aplicadas en la elección extraordinaria de Nextlalpan, 

discusión y aprobación, en su caso.  

 

5. Proyecto de acuerdo por el que se expide la convocatoria dirigida a la 

ciudadanía interesada en participar en una candidatura independiente 

para la elección extraordinaria de Nextlalpan 2021, discusión y aprobación, 

en su caso.  

 

6. Asuntos generales.  

 

7. Declaratoria de clausura de la sesión.  

 

Es cuanto.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, señor Secretario.  

 

Está a su consideración el orden del día.  

 

¿Alguien tiene alguna observación, quisiera agregar algún punto? 
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No hay ningún comentario al respecto, señor Secretario.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias, 

Consejera Presidenta.  

 

Con su venia… 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Perdóneme que lo interrumpa, perdóneme, perdóneme. Es que estoy viendo aquí 

en el chat que ha pedido el uso de la palabra el señor representante de Acción 

Nacional.  

 

Perdón, señor Secretario y perdóneme, señor representante.  

 

REPRESENTANTE DEL PAN, D. EN D. GABRIEL GARCÍA MARTÍNEZ: Muchas gracias, 

Presidenta, señor Secretario.  

 

Nada más un asunto general respecto a las sesiones del día de hoy de los 

órganos desconcentrados.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias.  

 

Nuevamente le ofrezco una disculpa. 

 

 ¿Alguien más quisiera algún tipo de observación o incluir algún otro asunto 

general? 

 

 Ahora sí, muchísimas gracias, señor Secretario, nuevamente una disculpa por 

haberlo interrumpido. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias, 

Consejera Presidenta. 

 

 Con esta consideración, tiene que ver con la inscripción de un asunto en el 

punto correspondiente a asuntos generales, de parte del señor representante del 

Partido Acción Nacional. 

 

 Sometería a la consideración de ustedes el orden del día, pidiendo a la 

Consejera Presidenta, manifieste su voto. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 
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SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

 Solicito el voto del Consejero Francisco Bello Corona. 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Sandra López Bringas. 

 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Patricia Lozano Sanabria. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Se aprueba el 

orden del día por unanimidad. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, señor Secretario. 

 

 Le pediría, por favor, que continuáramos con el siguiente punto. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Número tres, 

proyecto de acuerdo por el que se aprueban diversas disposiciones relativas a la 

implementación del Programa de Resultados Electorales Preliminares, en la Elección 

Extraordinaria de Nextlalpan 2021, discusión y aprobación, en su caso. 

 

 Es cuanto. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, señor Secretario. 
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 Está su consideración el proyecto de acuerdo respectivo. 

 

 ¿Alguien quisiera intervenir en primera ronda? 

 

 No veo intervenciones. 

 

 Señor Secretario, si fuera tan amable. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

 Respecto al proyecto vinculado al punto tres, solicito a la Consejera Presidenta 

manifieste su voto. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Solicito el voto del 

Consejero Francisco Bello Corona. 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Sandra López Bringas. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Patricia Lozano Sanabria. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: De la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: Con el 

proyecto, Secretario. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 
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 Se aprueba por unanimidad de votos. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, señor Secretario. 

 

 Le pediría, por favor, que continuáramos con el punto del orden del día 

identificado con el número cuatro. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Número cuatro, 

proyecto de Acuerdo de ratificación de diversos instrumentos en materia de acceso 

a medios, de datos públicos y Modelo de Pautas, para la transmisión en radio y 

televisión de los mensajes de los partidos políticos, así como para las candidaturas 

independientes, utilizados en el Proceso Electoral 2021, para que sean aplicadas en 

la Elección Extraordinaria de Nextlalpan, discusión y aprobación, en su caso. 

 

 Es cuanto. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, señor Secretario. 

 

 Está a su consideración el proyecto de acuerdo identificado con el número 

cuatro.  

 

 ¿Alguien quisiera intervenir en primera ronda? 

 

 No existen intervenciones. 

 

Muchísimas gracias, señor Secretario. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Atentamente 

solicitaría a la Consejera Presidenta, manifieste el sentido de su voto respecto al 

proyecto que se discute. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Solicito el voto del 

Consejero Francisco Bello Corona. 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: El voto de la 

Consejera Sandra López Bringas. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 
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SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: El de la Consejera 

Paula Melgarejo Salgado. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Y el de la 

Consejera Patricia Lozano Sanabria. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: El voto de la 

Consejera Karina Ivonne Vaquera Montoya. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

 Se aprueba por unanimidad de votos. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias. 

 

 Le pediría que continuáramos con el siguiente punto. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Número cinco, 

proyecto de acuerdo por el que se expide la convocatoria dirigida a la ciudadanía 

interesada en participar en una candidatura independiente, para la Elección 

Extraordinaria de Nextlalpan 2021, discusión y aprobación, en su caso. 

 

 Es cuanto. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas 

gracias, señor Secretario. 

 

 Está a su consideración el proyecto de acuerdo respectivo. 

 

 ¿Alguien quiere intervenir en este punto? 

 

 No existen intervenciones, señor Secretario. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 



Consejo General       
Sesión Extraordinaria     
17 de septiembre de 2021                                                                                                                                Sesión: 57 

 

10 
 

 Solicitaría, atentamente, a la Consejera Presidenta manifieste el sentido de su 

voto. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Solicito el voto del 

Consejero Francisco Bello Corona. 

 

CONSEJERO ELECTORAL, MTRO. FRANCISCO BELLO CORONA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: El de la Consejera 

Sandra López Bringas. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. SANDRA LÓPEZ BRINGAS: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Y el voto de la 

Consejera Paula Melgarejo Salgado. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, DRA. PAULA MELGAREJO SALGADO: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: El de la Consejera 

Patricia Lozano Sanabria. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, LIC. PATRICIA LOZANO SANABRIA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: El de la Consejera 

Karina Ivonne Vaquera Montoya. 

 

CONSEJERA ELECTORAL, MTRA. KARINA IVONNE VAQUERA MONTOYA: A favor. 

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias. 

 

 Se aprueba por unanimidad de votos. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, señor Secretario. 

 

Le pediría, por favor, que continuáramos con el siguiente punto.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Es el número seis, 

que corresponde a asuntos generales.  
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E informo a ustedes que se ha inscrito un solo asunto, de parte del señor 

representante del Partido Acción Nacional, relativo a las sesiones del día de hoy de 

los órganos desconcentrados.  

 

Es cuanto. 

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: Muchas 

gracias, señor Secretario.  

 

Tiene el uso de la palabra el señor representante de Acción Nacional, doctor 

García Martínez, por favor.  

 

REPRESENTANTE DEL PAN, D. EN D. GABRIEL GARCÍA MARTÍNEZ: Muchas gracias, 

Presidenta, señor Secretario.  

 

Nada más es hacer un reconocimiento al trabajo de diversos servidores 

públicos electorales. Hoy se llevó a cabo sesiones en diversos órganos 

desconcentrados, donde se llevó a cabo la clausura de los trabajos.  

 

También un reconocimiento a este órgano central del Instituto Electoral del 

Estado de México al tomar una decisión que me parece adecuada, que comparto 

prácticamente al 100 por ciento respecto a considerar la prudencia o no de que 

siguieran operando estos órganos desconcentrados, toda vez que es parte de 

también la responsabilidad que tenemos como en los órganos electorales de buscar 

la maximización de recursos, buscar que el dinero público que se destina para este 

tipo de actividades se utiliza de manera adecuada y de manera absolutamente 

necesaria. 

 

Esto evidentemente va a generar ahorros, en otras situaciones seguía 

operando cuando aún incluso cuando ya no había prácticamente actividades, 

únicamente en espera de resoluciones de órganos jurisdiccionales.  

 

Y, finalmente, también reconocer que ese trabajo que hicieron los órganos 

desconcentrados, pues se refleja en que prácticamente, salvo algunas excepciones, 

en la gran, absoluta gran mayoría de los casos los resultados son contundentes, los 

resultados se asumen y que ya no tendría razón de ser que estuvieran operando 

creo que alrededor de 60 órganos desconcentrados y que es en beneficio de la 

necesidad de tener un gasto más responsable.  

 

También me permito tomar la oportunidad de hacer un reconocimiento a las 

representantes, a los representantes del Partido Acción Nacional ante esos órganos 

desconcentrados; por supuesto que también en los que participamos como 

coalición, a los representantes del Partido Revolucionario Institucional y al Partido de 
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la Revolución Democrática por la forma coordinada, responsable y, sobre todo, 

madura en la que participaron en esta elección.  

 

Es cuanto.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Muchísimas gracias, señor representante y muchísimas gracias por sus comentarios.  

 

¿Alguien más quisiera intervenir en este asunto general, en primera ronda? 

 

¿En segunda ronda? 

 

Pues muchas gracias.  

 

Solamente aclararía que, efectivamente, gracias a los esfuerzos que se 

hicieron en los distintos órganos desconcentrados durante este proceso electoral, así 

como ahora con el debido cierre, con actividades que está realizando la Secretaría 

Ejecutiva, a través de diversas instancias al interior del Instituto, como es la Dirección 

de Organización, la Dirección de Administración, la Unidad de Informática e incluso 

en apoyo de la propia Contraloría, a quienes siempre le agradecemos su 

coordinación para este tipo de actividades, se dará la última etapa de cierre de 

juntas municipales, las cuales serán el 67, pero explicar que aún las actividades que 

se encuentran pendientes ante los órganos jurisdiccionales serán debidamente 

desahogadas por este órgano central para seguirlas atendiendo de manera 

satisfactoria.  

 

Muchísimas gracias, señor representante.  

 

Ah, y también que serán invitados evidentemente todas y cada una de las 

representaciones de los partidos políticos cuando se haga el traslado de los 

paquetes electorales debidamente resguardados hacia las bodegas que tiene este 

órgano central.  

 

Muchísimas gracias.  

 

¿Alguien más quisiera intervenir en segunda ronda? 

 

No existen intervenciones adicionales. 

 

Señor Secretario, si fuera tan amable.  

 

SECRETARIO EJECUTIVO, MTRO. FRANCISCO JAVIER LÓPEZ CORRAL: Gracias, 

Consejera Presidenta.  
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El siguiente punto es el número siete, corresponde a la declaratoria de 

clausura de la sesión.  

 

CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, MTRA. LAURA DANIELLA DURÁN CEJA: 

Pues muchísimas gracias.  

 

Siendo las 12 horas con 59 minutos del 17 de septiembre de 2021, damos por 

concluida esta Vigésima Novena Sesión Extraordinaria del Consejo General del 

Instituto Electoral del Estado de México, nuevamente agradeciéndoles a todas y 

todos ustedes su asistencia a esta sesión. Y desearles un maravillo viernes.  

 

Que estén muy bien y muy buena tarde.  

 

-----o0o----- 
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